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Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan preferensi masyarakat Al Washliyah 

terhadap asuransi syariah di Sumatera Utara yang difokuskan pada aspek: Apakah 

variabel kebudayaan, sosial, kepribadian, dan psikologi dibentuk secara signifikan 

oleh masing-masing faktornya. Apakah kebudayaan, sosial, kepribadian, dan 

psikologi mempengaruhi preferensi berasuransi syariah masyarakat Al Washliyah 

Sumatera Utara. Data dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner model skala 

likert yang diambil dari sampel sebanyak 374 responden. Analisis data 

menggunakan model Structural Equation Modelling (SEM), gabungan antara 

Analysis Factor Confirmatory (CFA) dengan PATH Analysis dengan bantuan 

Program Lisrel. Hasil penelitian mengungkapkan bahwa variabel faktor penilaian, 

pertimbangan, kepuasan valid dan reliabel dalam membentuk variabel laten 

preferensi. Variabel faktor budaya, sub budaya, dan kelas sosial valid dan reliabel 

dalam membentuk variabel laten kebudayaan. Variabel faktor kelompok acuan, 

keluarga, dan status valid dan reliabel dalam membentuk variabel laten sosial. 

Variabel faktor siklus hidup, lingkungan ekonomi, konsep diri dan gaya hidup valid 

dan reliabel dalam membentuk variabel laten kepribadian. Variabel faktor motivasi, 

persepsi, pembelajaran, dan keyakinan valid dan reliabel dalam membentuk 

variabel laten psikologi. Kebudayaan dan kepribadian berbanding lurus 

berpengaruh secara signifikan terhadap preferensi berasuransi syariah. Sosial 

berbanding terbalik berpengaruh secara tidak signifikan terhadap preferensi 

berasuransi syariah. Psikologi berbanding lurus berpengaruh secara tidak signifikan 

terhadap preferensi berasuransi syariah. Berdasarkan temuan diharapkan kepada 

institusi yang memiliki produk asuransi syariah agar menempatkan faktor-faktor 

tersebut dalam menentukan sebuah kebijakan terkait dengan asuransi syariah agar 

produknya dapat diminati terutama bagi masyarakat Al Washliyah Sumatera Utara. 

 

Kata kunci:  preferensi berasuransi syariah, kebudayaan, sosial, kepribadian, 

psikologi 
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This study aims to reveal the Al Washliyah community’s preference for Islamic 

insurance in North Sumatra, which is focused on aspects: Are cultural, social, 

personality, and psychological variables significantly shaped by each of these 

factors. Does culture, social, personality, and psychology influence Islamic 

insurance preferences of Al Washliyah’s communities in North Sumatra. Data were 

collected using a Likert Scale model questionnaire taken from a sample of 374 

respondents. Data analysis using Structural Equation Modelling (SEM) model, a 

combination of Confirmatory Factor Analysis (CFA) and PATH Analysis with the 

help of the Lisrel Program. The results revealed that the factors of valuation, 

judgment, satisfaction are valid and reliable in forming latent preferences variables. 

Variable factors culture, sub culture, and social class are valid and reliable in 

shaping latent culture variables. The reference group factors, family, and status are 

valid and reliable in forming social latent variables. Variable life cycle factors, 

economic environment, self-concept and lifestyle are valid and reliable in forming 

latent variables personality. Variable factors of motivation, perception, learning, 

and belief are valid and reliable in shaping latent variables in psychology. Culture 

and personality have a significant direct effect on Islamic insurance preferences. 

Social inversely influential insignificantly to Islamic insurance preferences. 

Psychology is not directly proportional to the insignificant effect on Islamic 

insurance preferences. Based on the findings, it is expected that institutions which 

have Islamic insurance products put these factors in determining a policy related to 

Islamic insurance, so that products can be in demand, especially for the Al 

Washliyah community in North Sumatra. 
 

Keywords:  sharia insured preferences, culture, social, personality, psychology 
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 خص لالم
 : فوزي عارف لوبس   الإسم  

 94314050502رقم القيد :  
 لية ضد التأمين الشرعي صتفضيلات مجتمع الو :"     الموضوع

 في سومطرة شمالية           
 

 

 

تفضيل مجتمع الوصلية للتأمين على الشريعة في شمال سومطرة ، تهدف هذا البحث إلى الكشف عن  
ها بشكل كبير شكلت  لاجتماعية والشخصية والنفسية  والتي تركز على جوانب: هي المتغيرات الثقافية وا

كل من العوامل. هل تؤثر الثقافة والاجتماعية والشخصية وعلم النفس على تفضيلات التأمين الشرعي 
شمال سومطرة. تم جمع البيانات باستخدام استبيان نموذج مقياس ليكرت المأخوذ بالوصلية  مجتمع  في  

، وهو   (SEM)مستجيبا. يستخدم تحليل البيانات نموذج نمذجة المعادلة الهيكلية    374من عينة من  
التحليل   برنامج    PATHوتحليل    (CFA)مزيج من تحليل عامل  نتائج   .Lisrelبمساعدة  أوضحت 

في تكوين المتغيرات الكامنة   متغيرات عامل التقييم ، اعتبارات الرضا ، صالحة وموثوقة أن    بحثال
الثقافية الفرعية والاجتماعية المتغيرة صالحة وموثوقة في تشكيل متغيرات   للتفضيل. المتغيرات الثقافية و

في والموثوقة  الصحيحة  والحالة  والأسرة  المرجعية  المجموعة  عوامل  الكامنة.  المتغيرات الثقافة  تشكيل   
الكامنة الاجتماعية. عوامل دورة الحياة المتغيرة والبيئة الاقتصادية ومفهوم الذات وأسلوب الحياة صالحة 
التعلم  وعوامل   ، والإدراك   ، الدافع  متغيرات  الشخصية.  الكامنة  المتغيرات  تشكيل  في  وموثوقة 

 علم النفس. للثقافة والشخصية تأثير مباشر والمعتقدات صالحة وموثوقة في تشكيل المتغيرات الكامنة في
بشكل عكسي على   يتناسبو   جتماعي الا ؤثر  يعلى تفضيلات التأمين الشرعي.  و يتناسب طرديا  
على تفضيلات   غير مهم الإسلامي. علم النفس متناسب بشكل مباشر مع التأثير  تفضيلات التأمين  

أن تضع المؤسسات التي لديها منتجات   الواقع لا بد إلى النتائج ،  تأمين التأمين الإسلامي. واستناداً  
 مطلوبة   علق بالتأمين الإسلامي بحيث يمكن منتجاتهاتت  سياسات لامي هذه العوامل في تحديد  تأمين إس

 لية في شمال سومطرة. صالو   منظمة ، خاصةً لمجتمع 
 

 : تفضيلات التأمين الشرعي ، الثقافة ، الاجتماعية ، الشخصية ، علم النفسرشداتالكلمات الم


